

El Festival organizado por la Sección Femenina constituyó una destacada nota de arte y de buen gusto

A fuer de sinceros, podemos afirmar que el festival celebrado el pasado sábado, en el local anexo a F. E. T. y de las J. O. N. S., bajo la organización de la Sección Femenina local y a beneficio de la Obra Social de la misma, constituyó un verdadero acierto. Acierto de buen gusto en combinar un programa de atractiva calidad, y acierto artístico por la relevante pulcritud con que fueron resueltas las partes que integraban el programa.

Por la Orquesta Filarmónica de F. E. T. y de las J. O. N. S. y bajo la experta batuta del maestro Ruera, fueron interpretadas con perfecta justeza expresiva las obras que figuraban en el programa, interpretación que, por la precisa labor de todos los ejecutantes, constituyó un éxito más para tan admirable conjunto y por su inteligente director.

Seguidamente hizo su presentación la soprano Mercedes Vilaró, con un recital maravillosamente ejecutado, que causó singular sorpresa. Con voz segura y agradable, con exquisita y fina sensibilidad temperamental, interpretó obras de Falla, Grieg, Verdi y Mozart, excelendiendo su ductilidad artística en el Brindis de «La Traviata», que cantó con perfecto dominio. O mucho nos engañamos o

existe en Mercedes Vilaró un temperamento y unas posibilidades de gran cantante; temperamento y posibilidades que es lástima no encauce hacia más amplios horizontes.

Constituida la segunda parte por el recital de Poesía y Danza, consignaremos un éxito más de nuestro excelente rapsoda Juan Clotet, quien dijo con la sobriedad y el alma de siempre, logrando conquistar con su arte, ¡tan difícil! la emoción y el aplauso de los oyentes.

Restanos finalmente dedicar un ferviente aplauso de admiración al Cuadro de Danzas de la Sección Femenina Provincial, el cual, cuidadosos los más minuciosos detalles y acusando un profundo sentido de la danza, bajo la expretísima mano guiadora de la Asesora de Danzas, camarada Carmen Sala, lograron momentos de extraordinaria fuerza expresiva y gran belleza plástica.

Una buena noche, en resumen, por la cual felicitamos a la Sección Femenina, invitándola a seguir adelante en esta tan loable tarea de lograr fines benéficos para su obra social y regalar a nuestra ciudad, a nuestro público tan deseoso de buenos espectáculos, con veladas que, como la del sábado, merecen subrayarse como una lograda manifestación de arte.

Visita

Hemos recibido la visita de dos religiosas del Convento de Terciarias Franciscanas de la Divina Pastora, de Madrid. Como anunciamos oportunamente, dichas religiosas han venido a nuestra ciudad y comarca por orden de la Superiora General, para que reúnan datos acerca de la infancia de la Fundadora de la Orden, la Madre María Ana Mogas Fontcuberta, la cual, como se sabe, es hija de la vecina localidad de Llerona.

Fiesta pajarril

Al igual que en los años anteriores, hoy, domingo, tendrá lugar en nuestra ciudad un concurso pajarril. Después de la tradicional «pasada», que recorrerá diversas calles de la localidad, en el salón-teatro anexo a la Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N. S. se celebrará un concurso de pájaros cantores.

Por la tarde, los concursantes se reunirán en el «Bar-Café Bachs», en donde tomarán el típico café con «gotetes».

La fiesta de los camareros

El pasado sábado, día 25 de Abril, fué celebrada una fiesta a beneficio del Hospital-Asilo, y a la que se dió el nombre de «Fiesta de los Camareros», por figurar como intér-

pretos varios elementos pertenecientes al ramo de Hotelería y similares.

Entre los equipos de Acción Católica y Camareros se intentó jugar un partido de balompié, ya que la copiosa lluvia lo dificultó grandemente.

También se celebró la «espectacular carrera con bandeja» ante un Jurado compuesto por el camarero Salamero, como Secretario del Sindicato; el señor Bach, como empresario del ramo, y el camarero Salasagalés, (elegido pocos momentos antes de empezar esa prueba). Los once participantes se clasificaron como sigue:

Primero, Pedro Monrás; segundo, Félix Martos; tercero, Juan Roig, los cuales, a pesar de lo resbaladizo del terreno, dieron la vuelta completa al campo de deportes del «C. D. Granollers», con un vaso y una botella llenos de agua en la bandeja sin derramar una sola gota; a continuación se clasificaron Álvarez, Font, Casanovas, Mora, Bruget, J. Viñallonga, S. Viñallonga y Camps, entre los que fueron repartidos numerosos y valiosos premios, cedidos generosamente por diferentes firmas comerciales de la localidad.

La fiesta terminó con un baile y sin la menor nota discordante.

El Boletín de la Cámara Oficial de la Propiedad

Hemos recibido el Boletín núm. 170 de la Cámara Oficial de Propiedad Urbana de la Provincia de Barcelona, correspondiente al pasado mes de Marzo. En dicho Boletín se inserta una reseña de nuestra ciudad, que viene acompañada de varias fotografías, muy bien compaginadas, el clisé de alguna de las cuales ha sido cedido por nuestro semanario.

Felicitamos sinceramente al señor Delegado en nuestra ciudad de la Cámara de la Propiedad Urbana, don Alberto Compte, por su intervención en dicha reseña y el interés demostrado para que en la misma aparezca Granollers en su máximo esplendor.

Casamientos

El sábado, día 25 del pasado mes de Abril, en la Iglesia parroquial de Nuestra Señora de los Dolores, de Sans (Barcelona), contrajeron matrimonial enlace el prestigioso futbolista, hijo de nuestra ciudad, José Saló Baliarda, con la simpática señorita Concepción Arroyo María.

—En la Iglesia de la Concepción, de Barcelona, el miércoles, día 29 de Abril, se celebró la boda del conocido industrial de nuestra ciudad Román Aragay Ballesta con la gentil y bella señorita Josefina Pons Ferrer.

Los contrayentes, a quienes deseamos una feliz luna de miel, salieron en viaje de novios por diversos puntos de España.

Petición de mano

Para el conocido joven de esta localidad Antonio Estrada Cros, ha sido pedida en noviazgo la bella y simpática señorita Mercedes Oña Puig.

Actividades del Frente de Juventudes

Jefatura de Milicias.—Ha sido nombrado Jefe de la Centuria de Cadetes «Diego Almagro» de la Bandera Comarcal «Ramiro Ledesma», el camarada ex-combatiente Pedro Viaplana. Por su preparación y magnífico espíritu tenemos la más firme esperanza y plena seguridad de que la labor que realice al frente de los Cadetes de nuestra ciudad será fructífera y acertada.

JUDICIALES

* Por defraudación de fluido eléctrico

Por el Juzgado de Instrucción de Granollers el día veinte y uno de Abril del corriente año, se ha dictado auto de procesamiento contra José Rovira Pou, vecino de Llinás del Vallés, por el delito de defraudación de fluido eléctrico, cometido en perjuicio de la «S. A. Energía Eléctrica de Cataluña», suministradora del fluido.

Extraordinario Festival de Educación y Descanso

Tendrá lugar hoy, por la tarde, en el Teatro anexo a F. E. T. y de las J. O. N. S.

Las localidades son gratuitas para los productores

Un festival de aquellos que hacen época es el que hoy, domingo, a las 4 y media de la tarde, se celebrará en el salón-teatro anexo a la Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N. S. organizado por la obra sindical «Educación y Descanso».

El nombre de los artistas y del espectáculo que se presenta es suficiente para significar toda la excelencia del festival que comentamos, en el cual, tal como en todos los organizados por «Educación y Descanso», se concede a los productores entrada y localidad —butaca o general—gratuitas.

Tres nombres, conocidísimos por el éxito constante de su arte, toman parte en el festival: la danzarina Emma Maleras, la cantatriz Josefina Navarro y el pianista Rafael Gálvez.

Pero lo sensacional no sólo reside en la

actuación de estos excelentes profesionales, sino también en la presentación del rapsoda local José Lobet Serra, al que únicamente conocemos por sus actuaciones teatrales, las cuales hacen esperar la mejor interpretación del género poético, reafirmada esa presunción por los premios que ha ganado en diversos concursos de poesía que han tenido lugar en nuestra ciudad. El que sabe hacer teatro y escribe poesía, ¿no será también buen rapsoda? Así lo creemos.

Como fondo del festival figura la actuación del cuadro de danzas de la S. F. del Frente de Juventudes de La Garriga, el cual pondrá en escena el ballet «La Cenicienta» (La Ventafocs) de cuyas actuaciones tenemos también excelentes referencias.

La parte musical está a cargo de una orquesta local compuesta de once profesores.

Librería CARBÓ

Taller de encuadernación

SE NECESITA
Local-Garage
con vivienda

Dirigirse a Confitería Brustenga



GASOGENOS

Paulenas
GRANOLLERS
PATENTES BALLETBÓ



BARBANY

ABOGADO
GESTOR ADMINISTRATIVO

Tiene el gusto de participar su
nuevo despacho

Clavé, 35, 2.º, 1.º
Teléfono 10 GRANOLLERS

TELEFUNKEN

ADMIRE VD. esta joya de la
INDUSTRIA
ALEMANA

en

Radio PILOTO

SANTA ESPERANZA, 7
TELÉFONO NÚM. 244

GRANOLLERS

COMPRA-VENTA DE FINCAS

Manuel Pla
Corredor Matriculado

Muy señor mío:
Cúmplame, por medio de la presente, ofrecerle mi nuevo despacho en Granollers, Plaza Perpiñá, núm. 16, 1.º, 3.º, teléfono 157, para toda operación de compra-venta de fincas y que por personal competente le serán facilitadas cuantas orientaciones crea necesarias para la adquisición de fincas Rústicas o Urbanas.

Por la rapidez en la tramitación de cuantos asuntos me han sido encomendados por parte de la extensa clientela que me honra con su confianza, me place ofrecerle mis servicios en compra-venta de fincas con la seguridad de que quedará satisfecha de nuestras gestiones, garantizándole el máximo de seriedad y reserva, y por ello contarle entre el número de mis entusiastas favorecedores.

Esta su casa dispone en cartera de un número ilimitado de fincas Rústicas y Urbanas en todas las localidades y poblaciones de los partidos judiciales siguientes:

Prov. de Barcelona. — Arenys de Mar, Barcelona, Berga, Granollers, Igualada, Manresa, Mataró, Sabadell, San Feliu de Llobregat, Tarrasa, Vich, Villafranca del Panadés y Villanueva y Geltrú.

Prov. de Tarragona. — Falset, Gandesa, Montblanch, Reus, Tarragona, Tortosa, Valls y Vendrell.

Prov. de Gerona. — La Bisbal, Figueras, Gerona, Olot, Puigcerdá y Santa Coloma de Farnés.

Prov. de Lérida. — Balaguer, Borjas Blancas, Cervera, Lérida, Seo de Urgel, Solsona, Sort, Tremp y Viella, y en general, dentro de cualquiera de la provincia que fuera de su predilección.

Dándole las gracias por la atención que me dispensa, se reitera de Vd., quedando a sus órdenes su affmo. y s. s.,

Manuel Pla

PLAZA DE PERPIÑÁ, 16, 1.º, 3.º
TELÉFONO NÚMERO 157

HORAS DE DESPACHO:
De 9 a 1 y de 4 a 8, todos los días laborables

Dr. J. Coll Boada

ESPECIALISTA DE
GARGANTA, NARIZ Y OIDO
del HOSPITAL CLÍNICO

Le ofrece su Consultorio

Plaza de José Antonio, 35 - GRANOLLERS
VISITA LOS JUEVES, DE 9 A 11 MAÑANA

Abonos Orgánicos "VOLCÁN, S. L."

Necesita REPRESENTANTES solventes y activos en la ciudad de GRANOLLERS y en los pueblos de su comarca, para la venta de sus

ABONOS PARA LA AGRICULTURA

Dirigirse, preferible por escrito, indicando referencias, al despacho en BARCELONA (Bailén, 11, 5.º, 1.º - Teléf. 50646) o bien en GRANOLLERS, al abogado D. Manuel Thió y Rodés, calle AGUSTÍN VIÑAMATA, 15 los jueves, de 9 a 12.